
本报讯（通讯员 龙晖 记者 孔令玲）
“一年墩苗工作就快结束了，感激组织给
我机会，感恩企业老党员、管理层、工人群
众对我的教育帮助，此次墩苗让我对于今
后工作的发力方向更加清晰。”近日，在全
市年轻干部“墩苗计划”第五批总结暨第
六批选派动员会上，在日兴生物科技股份
有限公司“墩苗”一年的杨洋感慨地说。

日兴是新三板创新层企业，处于现代
化转型中。墩苗期间，杨洋充分利用在工
信局的工作经验，帮助企业完成上市前期
募投项目备案，项目总值达5亿元。帮助
企业完成研发中心、新材料开发、智能化车
间改造的安评和环评。协助企业引进研究
生3名、高级管理人才2名。帮助企业研发
队伍获批江苏省“333”人才专项项目，申报
省、扬州、高邮专项资金合计500余万元。

“墩苗”历练是新时代年轻干部砥砺
奋进、逐梦成长的重要举措。去年7月，
30名第五批“墩苗计划”的优秀年轻干部
分赴全市规模企业、重点岗位和综合部门
进行挂职锻炼，在实践中比学赶超。

为了能够第一时间融入新角色，履行
新职责，第五批墩苗干部从上岗伊始，便
迅速适应环境，在各自锻炼的岗位上学知
识、精业务、求实效。在经济一线、发展一
线和信访一线的实践课堂上，年轻干部扬
长补短，有历练、有收获、有成长。

市住建局派驻永兴置业的“墩苗”干部

王峰，到项目公司后主动“请战”，积极投入
到矛盾问题的协调和解决工作之中。去年
8月，金桥路过路综合杆线需要开挖，王峰
第一时间召集城管、广电、电信、联通等相
关部门人员，实地勘察地形，拟定施工方
案，利用夜间完成施工，为保障世贸金街工
程项目顺利竣工奠定了基础。

“电缆陶瓷化硅橡胶绝缘保护套抗撕
裂技术”是润华公司亟待解决的技术难题，
市科技局“墩苗”干部张辉派驻该公司后，
积极牵线对接，邀请武汉理工大学专家教
授团队来邮，就技术研发达成合作意向，为
企业创新转型发展提供了很好的支撑。

市统计局派驻华能电缆股份有限公
司的“墩苗”干部李月红，协助公司开展产
学研合作洽谈，联系促成与清华大学、武
汉科技大学、武汉理工大学等高校的创新
合作与成果转化，并成功开发出具有自主
知识产权的超深井超宽频重载承荷探测
电缆，填补了我国的技术空白，打破了国
外的技术垄断和市场封锁。

据统计，第五批选派驻企服务的15
名同志协助招引专业人才50余人，争取
项目扶持资金4000余万元，帮助企业申
报实施各类项目40余项；派驻信访维稳
的5名同志敢于直面矛盾，接待上访群众
300余批2000多人次，累计办理省委巡
视交办案件200多件；派驻创建办的同志
查问题、找不足、督整改，为文明城市创建

工作献策献力；派驻综合部门的同志注重
理论与实际相结合，扎实工作、真情服务，
拓宽了视野，提升了政策业务水平……墩
苗干部在各自派驻岗位上，以不嫌烦、不
怕累、不叫苦、不畏难的工作作风，展示了
年轻干部的良好形象，赢得了基层干部群
众的普遍认可。

为促进年轻干部通过“墩苗”实现成长
成才，我市建立了“一月一抽查、一季一汇
报、半年一交流、一年一考核”的全程督查
体系。市委组织部、市工商联等主管部门
加强考核管理，常态开展月度纪实汇报、季
度座谈交流、年度测评考核，开辟“墩苗日
记”专栏，定期交流实践锻炼感悟，墩苗干
部之间形成了比、学、赶、超的浓厚氛围。

“墩苗”岗位既是培养干部的“好课
堂”，更是比选干部的“赛马场”。市委组
织部相关负责人介绍，自2014年启动实
施“墩苗计划”以来，我市先后选派6批

“墩苗”干部共计397人开展实践锻炼。5
年来，一大批年轻干部通过“墩苗”历练，
在党性修养、专业素质、实践技能和服务
意识等方面全面提升，培育出了一支“有
理想、有担当、有能力”的年轻干部队伍，
成为我市推动高质量发展中重要的中坚
力量。“墩苗计划”已成为我市年轻干部培
养机制的一块“金字招牌”。截至今年2
月份，“墩苗”干部中已有73人提拔到领
导职务，其中13人提拔到正科级岗位。

5年共6批397名年轻干部一线“墩苗”

“墩苗计划”助力年轻干部成长成才
本报讯（通讯员 郭霓 记者 子杼）“扬州市政府

出台了加快先进制造业发展的政策意见，其中一条
明确提出鼓励技术改造，对当年工业设备投资不低于
600万元的技改项目，给予设备投资额不超过6%的
补助，单个项目补助最高不超过300万元……”21日
至22日，我市“送政策、惠企业”政策宣讲会分别在开
发区、城南新区、高新区、卸甲镇、临泽镇、界首镇、三
垛镇等七地举行，为全市13个乡镇、园区所有规上企
业宣讲省、扬州、高邮市出台的一系列关于促进工业
转型、创新发展的政策意见，以更好地促进企业学好、
用好各级优惠政策，推动我市工业经济创新转型发
展，受到了广大企业负责人的一致好评。

当天，市工信局相关职能科室工作人员以PPT
形式，为广大规上企业宣讲和解读了省政府加快发
展先进制造业振兴实体经济、加快培育先进制造业
集群的意见，以及我市加快先进制造业（集群）发
展、企业技术改造专项引导资金管理等意见办法。
同时金融监管部门还组织相关银行、融资机构推介
最新金融产品，缓解企业融资难题，得到了众多企
业负责人的一致认可。江苏豪纬交通集团有限公
司董事长郝炳和深有感触地说，这次宣讲活动举办
得十分及时，让我们企业更加全面地了解到工信条
线的惠企政策，以便于更好地精准地运用政策，借
政策东风、借势发展。

我市“送政策、惠企业”政策宣讲会启动——

把好政策送到企业门口
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中共高邮市委 高邮市人民政府 主办 高邮市融媒体中心 承办

2019年 8月 日
己亥年七月廿二

22 高邮 22℃—33℃
多云，偏东风3-4级。
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本报讯（记者 王菲菲）21日上午，2019年度“慈
善助学 圆梦行动”资助仪式在实验小学东校区举
行，200名困难家庭大学生共获得慈善助学金60万
元。市委常委、常务副市长赵广华参加活动。

据了解，市慈善总会贫困大学生爱心助学活动
已连续举行十多年，累计筹集发放慈善助学金860
多万元，惠及2500多个困难家庭。今年，市慈善总
会又确定200名困难家庭大学生为资助对象，仪式
上，这些大学生们每人获助学金3000元，共计60
万元。

赵广华在发放仪式上讲话，他希望，全社会要充
分认识开展助学活动的重要意义，积极投身到慈善
爱心助学的行动中来。受资助的同学们要志存高
远，发奋图强；要充分珍惜来之不易的学习机会，脚
踏实地、刻苦读书，努力争做学之骄子；要有一颗知
恩、感恩的心，努力传承友善诚信和乐于奉献的品
格，把爱心的接力棒永远传递下去，把党和政府的深
切关怀、社会各界的真心关爱真正转化为感恩社会、
报效祖国的强大动力，不断为家乡传来青春之歌、奋
斗之歌、时代之歌、胜利之歌。

“慈善助学 圆梦行动”资助仪式举行
200名困难家庭大学生获60万元助学金

连日来，
高邮高铁站
施工人员顶
烈 日 、冒 高
温，加班加点
推进工程建
设。目前，站
台桩基工程
已 近 完 成 ，
即将进入上
部结构站房
建 设 ，预 计
今 年 12 月
站台主体完
工。图为施
工人员利用
早晚凉施工
的场景。
王林山摄

本报讯（通讯员 张洪庆 记者 翁正倩）16日，教
育部网站发布了《2019年全国足球特色幼儿园名
单》，我市秦邮幼儿园和经济开发区幼儿园名列其中。

据了解，此次入选的全国足球特色幼儿园共
3570所，是在有关单位自主申报、各级教育行政部
门审核推荐的基础上，由教育部进行综合评定产生。

秦邮幼儿园和经济开发区幼儿园以足球为载
体，以“一日生活”为平台，开展了一系列足球特色
活动，形成了浓厚的幼儿园足球文化氛围，不仅调
动了教师和幼儿对足球活动的积极性，而且增强
了幼儿的体质，为幼儿走上足球成才之路打下了
坚实基础。

我市2所幼儿园成全国足球特色园

本报讯（记者 子杼）21日下午，市融
媒体中心特邀市纪委副书记、市监委副
主任、巡察办主任高日平为中心全体中

层以上干部和党员作题为《新时代新思
想引领正风肃纪新征程》的专题讲座，以
进一步增强党员干部的纪律规矩意识，
提高党员干部的拒腐防变能力。

高日平长期从事纪检监察工作，对
党风廉政建设和反腐败工作有着丰富
的理论研究、实践经验和独到见解。他

在讲座中结合当前反腐倡廉形势以及
多年的工作经历，讲授了新时代改革后
我市纪检监察体系的基本概况、今年我
市纪检监察工作的主要任务，并简析了
新修订的《中国共产党纪律处分条例》
和《中华人民共和国监察法》，具有很强
的理论性、指导性和警示性，令融媒体
中心广大党员干部受益匪浅，他们纷纷
表示将时刻紧绷纪律之弦，不断筑牢思
想防线，坚持廉洁自律，培养优良作风，
积极投身融媒体中心建设，争当干事创
业的表率。

市融媒体中心召开党风廉政教育专题党课——

时刻紧绷纪律之弦 争当干事创业表率

今日总值班 刘久凤
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